



210 m²

Réf. 11175

520 000 €

Murs

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du centre village, à l'orée d'un hameau, maison ancienne rénovée avec soin d'environ 210 m² de surface utilisable. Rez de jardin: Grande pièce à vivre comprenant une cuisine équipée, un salon, une salle à manger avec poêle à bois, lumineuse véranda ouvrant sur une belle terrasse, chambre I et salle d'eau + wc. Etage: Chambre II avec penderie, chambre III avec penderie. Rez de jardin bas: Bénéficiant d'un accès indépendant et traité en gîte, grand volume comprenant chambre IV avec salle d'eau et une belle terrasse avec jacuzzi. Un garage d'une trentaine de mètres carrés et un parking ...

Near the village center, on the edge of a hamlet, carefully renovated old house with approximately 210 m² of usable floor space. Garden level: Large living room comprising fitted kitchen, lounge, dining room with wood-burning stove, bright veranda opening onto a lovely terrace, bedroom I and shower room + wc. First floor: Bedroom II with closet, bedroom III with closet. Low garden level: Benefiting from independent access and treated as a gîte, large volume comprising bedroom IV with shower room and a lovely terrace with jacuzzi. A thirty-square-meter garage and parking area complete the ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

